



„Alles für Deutschland“: AfD-Mitglied erneut wegen Nazi-Parole vor Gericht

- Peter van Halteren
- [26.06.2024](#)

Björn Höcke, ein führendes Mitglied der rechtsextremen Alternative für Deutschland (AfD), wurde am Montag vor Gericht gestellt, weil er bei einer Parteiversammlung in seiner Heimatprovinz Thüringen im vergangenen Dezember eine Nazi-Phrase verwendet hatte.

Höcke wurde vorgeworfen, er habe gesagt: „Alles für ...“ und dann innegehalten, damit das Publikum den Satz durch Rufe vervollständigen konnte: „Deutschland!“ Dieser Drei-Wort-Satz ist in Deutschland verboten, weil die Nazi-Sturmtruppen in den 1930er Jahren die gleiche Parole verwendeten.

Erfolgsbilanz: Letzten Monat wurde Höcke von demselben Gericht zu einer Geldstrafe von 14 000 Dollar verurteilt, weil er eine Wahlkampfrede 2021 mit demselben Satz beendet hatte. Höcke, ein ehemaliger Geschichtslehrer, argumentierte, es handele sich um eine „alltägliche Redewendung“ und behauptete, er habe nicht gewusst, dass der verbotene Slogan mit dem Nationalsozialismus in Verbindung gebracht wurde.

In einer Rede 2017 sagte Höcke, dass die deutschen Versuche, des Zweiten Weltkriegs zu gedenken und sich dafür zu entschuldigen, eine „dumme Bewältigungspolitik“ seien. Er kritisierte das Holocaust-Mahnmal in Berlin und sagte, die Deutschen seien „das einzige Volk der Welt, das im Herzen seiner Hauptstadt ein Denkmal der Schande errichtet hat.“

Im Jahr 2019 entschied ein Gericht, dass er wegen seiner Ansichten zu Recht als „Faschist“ bezeichnet werden kann.

Der Nazismus nimmt zu: Andere prominente AfD-Politiker haben ähnliche Ansichten geäußert. Nichtsdestotrotz gewinnt die Partei an Popularität, da viele Deutsche mit ihrer derzeitigen Regierung zunehmend unzufrieden sind und einen Wandel herbeisehnen, einschließlich einer neuen Führung, die sich nicht scheut, Tabus der Nachkriegszeit zu verletzen.

Heute ist die AfD mit 30 Prozent der Stimmen die beliebteste Partei in Thüringen. Bundesweit liegt die Partei mit etwa 18 Prozent an zweiter Stelle.

Dieser Rechtsruck in Deutschland ist alarmierend, aber die Bibel hat diesen Trend vorausgesagt. Wenn Sie mehr darüber erfahren möchten, lesen Sie [Der Nazismus ist in Deutschland wieder im Kommen](#).